
Iris

Son sport :  Escalade

Ses débuts  :

" J'ai choisi ce sport pour le défi personnel. "

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Je ne fait pas de compétition mais il n'a pas été difficile de me faire une
place parmi les autres grimpeurs. Je n'y changerai rien.  "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Allez-y, ce n'est pas un sport de gros bras !  "


